

*Homage à Che Guevara en
Europe, avec les échecs en point
de mire*

Image not found or type unknown

Paris, 28 mars (RHC) La chaîne Europe pour Cuba a ajouté aujourd'hui sa plateforme pour rendre hommage au leader révolutionnaire Ernesto Che Guevara avec les échecs au centre, à l'occasion du 95ème anniversaire de sa naissance, le 14 juin.

José Antonio Toledo, l'un des coordinateurs de la chaîne, a déclaré à Prensa Latina qu'un tournoi d'échecs en ligne serait organisé pour accompagner l'idée d'Aleida Guevara de se souvenir de son père, le guérillero argentin et cubain, par le biais de ce jeu scientifique.

Toledo a indiqué qu'il s'était entretenu avec Aleida et avait proposé de lancer cet événement en ligne depuis l'Europe vers Cuba le samedi 10 juin, afin de soutenir les activités qui auront lieu sur l'île à l'occasion de la naissance du Che, qui était un amateur et un promoteur de la pratique des échecs.

Selon le coordinateur, l'objectif est de faire participer des personnes du monde entier, avec la possibilité de solidarité avec Cuba en Europe et dans le monde entier, en apportant leurs propres initiatives pour la journée.

Nous avons pensé à intégrer des personnalités de différents domaines dans le tournoi d'échecs, et nous avons déjà reçu des informations de l'Italie qui prévoit d'organiser des compétitions dans des dizaines de villes", a-t-il déclaré.

Le coordinateur de la plateforme audiovisuelle créée en octobre 2020 a indiqué que ce jour-là, des vidéos et des photos des différentes activités en hommage à Che Guevara seront diffusées.

Il a également exprimé sa satisfaction de soutenir l'idée d'Aleida d'utiliser les échecs pour se souvenir d'une des figures emblématiques de la révolution cubaine et d'un symbole universel de la lutte pour l'indépendance et la souveraineté des peuples.

Il reste encore de nombreuses étapes à franchir pour que cette journée soit un succès et que le plus grand nombre possible de personnes y participent, a-t-elle déclaré.

Au cours des trois dernières années, l'Europe pour Cuba a organisé diverses actions de solidarité avec la nation antillaise et contre le blocus imposé par les États-Unis, notamment des caravanes et des rassemblements dans des dizaines de villes du monde entier, ainsi qu'un marathon médiatique condamnant le siège économique, commercial et financier appliqué par Washington (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/318014-hommage-a-che-guevara-en-europe-avec-les-echecs-en-point-de-mire>



Radio Habana Cuba